
様式４の２ 

令和５年度 学校運営協議会評価報告書２ 

鳥取県立鳥取養護学校 

学校長 中谷 一朗 

評 価 日 令和６年３月１日（金） 

評 価・提 言 学校の所見・改善策 

１ 重点目標の達成状況について 

 ・特になし 

 

 

 

２ 目標達成のための取組結果について 

 ・全校を５限下校にして研修をしたことはよい取

組であった。続けてほしい。 

 ・中学校でテストを受けるという交流ができた。

今後もできることから取り組むのがよい。 

 

 

３ 具体目標の達成状況について 

 ・特になし 

 

 

 

 

４ 目標達成のために取り組んだ具体方策について 

 ・防災備蓄は２階に置く方が望ましい。 

 ・協議会が、堅さがなくなりいい方向に進んでい

るのではないか。 

 

 

５ その他 

 ・地域住人は、鳥取養護学校にそれほど関心は持

っていない。 

 ・進路については保護者も不安に思っている。 

 

・今後に向けたグランドデザインを 

検討することで、今年度の取組を振

り返ることができ、来年度に向けた

課題を洗い出すことができた。 

 

・授業づくりについて、外部講師を

招き、学校の必要性に応じた研修が

行えた。 

 

 

 

 

・職員の評価ではAや Bであった。

保護者のアンケートも概ね９割程度

の肯定的評価であったので、学校の

取組について理解していただけたと

思う。 

 

・災害等の対応について、初めて中

央病院への避難訓練を実施できた。 

・働き方改革についての理解も進め

る必要がある。 

 

 

・学校からの情報発信を考えてい

く。 

・進路に関する情報収集と発信は、

積極的に行っていきたい。 

 


